

Förderverein der Kästner-Schule leistungsstark

Die Bilanz kann sich sehen lassen: Der Förderverein der Erich-Kästner-Schule wächst und investiert kräftig. Ralf Becker bleibt Vorsitzender.

(BÜZ, 23.09.2022 Von Manfred Ofer)

Der Förderverein der Erich-Kästner-Schule (EKS) hat sich in seiner jüngsten Mitgliederversammlung für zusätzliche Anschaffungen ausgesprochen. Ein Schwerpunkt in Verbindung mit künftigen Projekten soll auf der Gestaltung des Schulhofes liegen. Darüber hinaus wurde ein neuer Vorstand gewählt, dem auch künftig Ralf Becker vorstehen wird.

„Da haben wir einiges geschafft“, fasste Ralf Becker während der Mitgliederversammlung des Fördervereins der EKS am Mittwoch zusammen. Der Vorsitzende, der im Zuge der Neuwahlen in seinem Amt bestätigt wurde, hatte Grund zur Freude. Erfreulich sei unter anderem der starke Zuwachs bei den Mitgliederzahlen im laufenden Jahr. Der neu gewählte Vorstand des Fördervereins setzt sich künftig aus Ralf Becker (Vorsitzender), Andrea Schienbein (2. Vorsitzende), Doreen Granda (Kassenwartin), Jürgen Iden und Jürgen Glensk (Kassenprüfer) sowie Sabine Stebich (Beisitzerin) zusammen. Das Amt des Schriftführers blieb vorerst vakant.